
「第１８回あいち経営フォーラム」ハイライト

２年ぶりに開催されたあいち経営フォーラムは、総勢１０９５名が参加し、各社の課題に沿って学び合いました。今号では分科会速報と当日の様子を写真で紹介し、次号で
は基調講演を掲載。また４月上旬には、フォーラム報告集を皆様へお届けする予定です。次回は１１月１９日㈫に開催します。是非ご予定ください。

大山拳臥フォーラム実行委員長
より、感謝の言葉が述べられる

飲食を楽しみつつ１日の学びの振り返り
で、話に花が咲く

基調講演で「強くて良い会社」へ
の道のりを語る田中信吾氏

出席いただいた来賓の皆様

会外及び他同友会から分科会で報告した１０名の皆様を紹介

１０００名以上が耳を傾ける

交流会司会の蒲好美氏

全体会の司会は田中眞実子氏
が務める

全全体体会会・・基基調調講講演演

交交流流会会

交流会で開会あいさつを
行う佐藤祐一代表理事

受付で切磋琢磨する仲間と出会い、自然と
笑みがこぼれる

加藤明彦会長が開会あいさつ
を行う

課題別の分科会に分かれ、学びを深める

全６４地区の受付担当者が参加者を迎える

グループ討論では、各社の課題を出し合い、
あるべき姿へ向けて活発な議論を行った
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